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	XVIth IUPPS Congress: How To Get There?

The XVIth congress of the International Union of Prehistoric and Protohistoric Sciences, will be held from 4th to 10th of September of 2011 in Florianopolis (State of Santa Catarina, Brazil), at the Federal University of Santa Catarina (UFSC) facilities. 

The organization, and its Secretary General Rossano Lopes Bastos, has already secured all the necessary spaces for the realization of the Congress, such as accommodation and meals for participants, as well as publication, in full, of the proceedings. Prior to, and in the course of, the Congress, scientific excursions will be organized to several archaeological sites both in Santa Catarina as in other states of Brazil. Also, the organisation, and the President of its national Committee Erika Robrhan-González has been organizing the general plan of meetings.

It's Important to book in anticipation flight travels and hotels in Florianopolis, to get the benefits of the economic rates on flights now available for booking on airlines, and the best rooms in the hotels near the University or beaches. Shuttle buses will connect the University with the hotels within fifty kilometres around the University, inside the Florianopolis peninsula. 

UISPP/IUPPS, besides the agencies already in operation in Brazil, has required the services of an European agency specialized in travels to Brazil departing from Europe: Maman l'agence, available at the website www.mamanlagence.com, located in Levallois Perret, at the parisian suburbs (Phone +33 1 46 17 09 55). which opened an Internet Site to provide informations in order to complete the registration: www.goto_uispp2011.com
Equally, you could ask services directly from the brazilian official travel agency of the congress organization, ITM, available at the website www.itmviagens.com.br
The transport budget Europe-Florianopolis, in touristic class, costs about 900€. The accommodation budget depends of the hotel category. Including the registration, travel and accommodation, the minimum budget will be of about 1500 €. But we encourage you to spend two or three weeks on Brazil in occasion of the congress and to enrol in the excursions or touristic tours (Río de Janeiro, Salvador de Bahía, Minas Gerais, Ouro Preto, Brasilia, etc.).

You must to register at the congress connecting to the site http://xviuispp.webnode.com and fulfilling the application form. The papers or posters will be added inside the general Sessions dedicated to congress subjects and the specialized colloquia proposed by the UISPP/IUPPS commissions, which are:
· Pre and Proto-History, Archaeology and Environment;

· Theory, Methods and Applied Innovations;

· Trans-oceanic Archaeology;

· Public Archaeology in Latin America and Beyond;

· The First Americans and the Origin of Humankind;

· Conservation of  the Archaeological Heritage;

· Organization and Regulation of Archaeological Practice;

· Scientific Development and Vocational Education and Training of Young Archaeologists;

· Expanding the Dialogue with Society;

· Knowledge accessibility.
So, we request your cooperation to, until November 30th:
1. Complete (if you have not completed already) the inscription form on the web page (the registration fee is € 100);

2. Immediately indicate the paper(s) that you intend to present (maximum two as first author);

3. Propose, if appropriate, a meeting or session, specifying the subject, summary of the objectives, the names of the coordinators (minimum two, from two different countries) and the Congress subject area to which it belongs (see the list of areas below).

For any questions, the Congress committee in São Paulo (Brazil) is permanently available through xviuispp@arqueologiapublica.com or atendimento@documentocultural.net emails, or through the brazilian telephone at (+55 11) 4187-4608. For the European partners, among others, UISPP/IUPPS has also a contact number in Portugal, via phone (+351-241571307, asking for Boris Santander, Davide Delfino or Daniela Sophiati)or via e-mail at uisppmacao@gmail.com. .

This Congress will be held in Brazil at a hard time for the planet. However, we are confident that it will contribute to a renewed affirmation of prehistoric and protohistoric sciences and archaeology in general, for the advance of knowledge and benefit to the society. 

This congress will also debate a major renewal of UISPP and will count, in the coordination of various meetings, on the engagement of the leaders of organisations like the European Association of Archaeologists, the Society for American Archaeology, the Pan-African Congress of Archaeology, the Asiatic Society, the International Federation Rock Art Organisations (IFRAO), the World Archaeological Congress, the International Council for Philosophy and Humanities (and especially international organizations related to anthropology, art and philosophy, which will be in the Congress to discuss the interdisciplinary relations in scientific research), and in particular the Society of Brazilian Archaeology, UISPP member and co-organizer of this conference. 

We will be waiting for you and your research team.

Luiz Oosterbeek

Secretary General
	XVI° congrès UISPP: Comment s’y rendre?

Le XVI° congrès de l’Union Internationale des Sciences Préhistoriques et Protohistoriques aura lieu du 4 au 10 septembre à Florianopolis (Santa Catarina, Brésil). Il se tiendra dans les locaux de l’Université fédérale de Santa Catarina (UFSC).

Le comité d’organisation, et son Secrétaire Général Rossano Lopes Bastos, a déjà fixé tous les locaux nécessaires à la tenue du congrès, tels que les hébergements et les repas des participants, ou encore la publication intégrale des actes. Avant et pendant le congrès des excursions scientifiques seront organisées vers plusieurs sites archéologiques soit á Santa Catarina que dans d’autres États du Brésil. L’organisation, et le Président dela Commissiona Nationale Erika Robrhan-Gonzalez, est en train de prépatrer le programme général  des sessions.

Il est important de réserver sans tarder votre billet d’avion et votre hôtel à Florianopolis, pour pouvoir bénéficier des tarifs les plus économiques sur les vols maintenant ouverts à la réservation sur les compagnies aériennes et des meilleures chambres dans les hôtels à proximité de l’Université ou des plages. Des navettes gratuites permettront de rejoindre l’université à partir des hôtels situés dans un rayon de cinquante kilomètres autour de l’Université dans la presqu’île de Florianopolis. 

L’UISPP, à part les agences qui opèrent au Brésil, a demandé les services d’une agence Européenne spécialisée les voyages au Brésil à partir de l’Europe: Maman l’Agence, joignable à l’adresse www.mamanlagence.com, située à Levallois Perret en banlieue parisienne (Téléphone 01 46 17 09 55) et qui a ouvert le site Internet d’information suivant pour la réservation  www.goto_uispp2011.com. 

Vous pouvez également demander ce service à l’agence de voyage officielle de l’organisation brésilienne du congrès ITM, accessible à l’adresse Internet www.itmviajens.com.br
Le budget transport Europe-Florianopolis est en classe économique à 900 € environ. Le budget de résidence dépend de la catégorie de l'hôtel. Avec l'inscription, il faut prévoir un budget minimum de 1 500 €. Mais il serait dommage de ne pas visiter d'autres sites du Brésil soit dans le cadre des excursions soit en visite touristique (Rio de Janeiro, Salvador de Bahia, Minas Gerais, Ouro Preto, Brasilia, etc.). Il est donc conseillé de passer deux à trois semaines au Brésil à l'occasion du congrès.

Vous devez vous inscrire au congrès en se connectant au site http://xviuispp.webnode.com et en remplissant la fiche d’inscription (application form). Les communications seront données dans le cadre de sessions générales consacrées aux thèmes du congrès et de colloques spécialisés proposés par les commissions UISPP, à savoir :

· Pré- et Protohistoire, Archéologie et Environnement;

· Théorie, Méthodes et Innovations appliquées;

· Archéologie Transocéanique;

· Archéologie Publique en Amérique Latine et au-delà;

· Les Premiers Américains et l’Origine de l’Humanité;

· Conservation du Patrimoine Archéologique;

· Organisation et Régulation de la Pratique Archéologique;

· Développement Scientifique; Enseignement Professionnel et Apprentissage des Jeunes Archéologues;

· Elargissement du Dialogue avec la Société;

· Mise à disposition de la connaissance

C’est pourquoi nous requerrons votre coopération pour, avant le 30 novembre :
1. Compléter (si ce n’est pas déjà fait) le formulaire d’inscription disponible sur la page Web (les frais d’inscription sont de 100 €);

2. Nous indiquer immédiatement les communications que vous envisagez présenter (au maximum deux en tant qu’auteur principal);

3. Proposer, si approprié, une réunion ou session: en spécifier le sujet, le résumé des objectifs, le nom des coordinateurs (au minimum deux, de deux pays différents) et la session du congrès auquel elle se réfère (voir la liste des sessions ci-dessous).

Le comité du Congrès à São Paulo est disponible en permanence pour toute question par email à l’adresse xviuispp@arqueologiapublica.com ou atendimento@documentocultural.net, ou par téléphone au (11) 4187-4608. Pour les partenaires européens, entres autres, le comité dispose également d’un contact téléphonique au Portugal (au 351-241571307 demander Boris Santander, Davide Delfino ou Daniela Sophiati) ou par email à l’adresse uisppmacao@gmail.com.

Ce Congrès aura lieu au Brésil à moment douloureux pour la planète. Nous sommes cependant convaincus qu’il contribuera à l’affirmation renouvelée des sciences préhistoriques et protohistoriques, et de l’archéologie en général, dans le développement de la connaissance et le bénéfice pour la société.

Ce Congrès sera aussi l’occasion d’un débat sur un renouvellement majeur de l’IUSPP, et comptera, dans la coordination des différentes réunions, sur l’engagement de chefs de file d’organisations telles que l’Association Européenne des Archéologues, la Société Asiatique, la Fédération Internationale des Organisations d’Art Rupestre (IFRAO), le Congrès Mondial d’Archéologie, le Conseil International de la Philosophie et des Sciences Humaines (plus particulièrement les organisations internationales liées à l’anthropologie, à l’art et à la philosophie, qui participeront au congrès pour discuter des relations interdisciplinaires dans la recherche scientifiques), et notamment la Société d’Archéologie Brésilienne, les membres de l’IUSPP et les co-organisateurs de cette conférence.

Nous vous attendrons, vous et votre équipe de recherche.

Luiz  Oosterbeek

Secrétaire Général



Some specific sessions already proposed – Quelques sessions thématiques déjà proposées
1. Mobilité dans les sociétés préhistoriques et les plus anciennes sociétés : le franchissement des détroits et des bras de mer

F. Djindjian (France) & J. Kozlowski (Pologne)  

2. Mobilité dans les sociétés préhistoriques et les plus anciennes sociétés II : stratégies de peuplement en environnement de montagne  

S. Grimaldi (Italie), M. A. De Masi (Brésil), S. Cope (Brésil)

3. Les néolithisations dans le Monde. Aspects comparatifs entre les foyers d’émergence du Néolithique : Proche-Orient, Extrême-Orient, Méso-Amérique et Amérique du Sud, Afrique, Nouvelle Guinée

J. Guilaine (France), J. Kozlowski (Pologne)  

4. Les débuts de la métallurgie I : Les premiers objets métalliques dans les sociétés pré- et protohistoriques dans le monde : comparaisons, techniques et procédés. 

J. Bourgeois (Belgique), B. Florenzano (Brésil)

5. Les débuts de la métallurgie II: Or et argent : Minéralurgie et métallurgie  

A. Jockenhovel (Allemagne), R. Lleras (Colombie), C. Rodriguez (Colombie)

6. Archéologie du paysage I : reconstruire les anciens paysages  

S. Robert (France) 

7. Archéologie du paysage II : les applications des systèmes d’Information géographique aux grands espaces archéologiques


H. Kamermans (Pays-Bas), N. Ricetti (Brésil) 

8. Archéologie du paysage III : Prospection archéologique  

A. Posdluchny (Allemagne), Ch. Ostir (Slovénie), A. Araujo (Brésil)  

9. Archéologie théorique I: Nouvelles tendances en archéologie théorique

F. Djindjian (France), E. Gois Neves (Brésil) 

10. Archéologie théorique II: la “New Archaeology”, 50 ans après

X, L. Lumbreras (Pérou) 

11. Archéologie théorique III: archéologie de la déconstruction

R. Lopes Bastos (Brésil), G. Velho (Portugal)

12. Les expressions intellectuelles et spirituelles des peuples sans écriture  

E. Anati (Italie), L. Oosterbeek (Portugal), U. Bertilsson, D. Schaan (Brésil), F. Comerlato (Brésil) 

13. Ethnoarchéologie  

V. Roux (France), G. Politis (Argentine) 

14. Archéologie sous-marine, lacustre et côtière   

A. Figueiredo (Portugal), Fl. Calippo, G. Rambelli, M. Dulce Gaspar (Brésil) 

15. Archéologie des régions arides et désertiques  

B. Barich (Italie), B. Santander, G. Martin (Brésil)

16.  Mines préhistoriques  

F. Bostyn (France), C. Magno (Brésil)

17. Débitage opportuniste et procédés complexes  

S. Cura (Portugal), A. Prous (Brésil)

18. Réalité virtuelle en Archéologie

G. Lucet (Mexico), E. Gonzalez, P. Zanettini (Brazil)

19. Archéologie et informatique

J. R. Pellini (Brazil)

20. Volcans et impacts cosmiques: quel rôle dans l’évolution humaine et culturelle ?

Cl. Albore, J.P. Raynal (France), L. Nuсoz (Chili)

21. Le patrimoine culturel pré et protohistorique 

N. Sanz (Espagne), U. B. de Meneses, M. Cl. Migliacio (Brésil)

22. Lois et stratégies en Archéologie I: archéologie préventive: méthodes, recherche et société

J. Gassowski (Pologne), E. Robrhan-Gonzalez (Brésil)

23. Lois et politiques en Archéologie II: Conservation et protection des monuments et des sites

J. Gassowski (Pologne), P. P. Funari (Brésil), L. Dominguez (Cuba)

24. Lois et politiques en Archéologie III: Gestion de la qualité dans les fouilles et la conservation des sites pré- et protohistoriques  

M. Quagliuolo (Italie), R. Lopes Bastos, R. J. Dias (Brésil)

25. Lois et politiques en Archéologie IV: Musées et grand Public

C. Bruno (Brésil), G. Kaenel (Suisse) 

26. Lois et politiques en Archéologie V: Accessibilité et redistribution sociale du patrimoine culturel et des connaissances du passé 


F. Dantas (Brésil), C. Derani (Brésil)

27. Société et Archéologie I: La fabrique des savoirs basée sur la Science et la tradition

E. Robrhan-Gonzalez, R. Lopes Bastos (Brazil), J. A. Fernandes Dias (Portugal)

28. Société et Archéologie II: Archéologie des sociétés disparues: identités blessées et mémoires brisées  

R. Lopes Bastos, H. Collado, A. Zarankin (Brazil)

29. Homme et Climat: Solutions humaines aux changements environnementaux  

L. Oosterbeek (Portugal), W. Neves (Brésil), S. Mendonça (Brésil)

30.  Archéologie de la ligne 0  (archéologie équatoriale)

S. Rostain (France) & E. Gois Neves (Brésil)

31. Archaeologie des Guarani

J. Cerezer (Brazil)

32. Art rupestre

Mila Simoes de Abreu (Portugal), Cris Buco (Brésil)
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